

Vive l'amitié franco-allemande!

Sieben Mädchen aus den Klassen 7c und 8c des Bertha-von-Suttner-Gymnasiums nahmen in diesem Schuljahr am rheinland-pfälzischen "SCHUMAN-Programm" teil, ein individuelles Schülerprogramm mit Lothringen, Belgien oder Luxemburg für Jugendliche, die französisch/deutsch lernen:

Der freiwillige Austausch des SCHUMAN-Programms war eine tolle Erfahrung für uns alle. Erst kamen die französischen Mädchen zwei Wochen nach Deutschland, dann durften wir für zwei Wochen unseren „Corres“ einen Gegenbesuch in Lothringen abstatten. Wir hatten dabei die Chance den Alltag in einer französischen Familie mitzuerleben, unser Französisch zu verbessern und Freundschaften im Ausland zu schließen. Die Vormittage verbrachten wir mit unseren Austauschpartnerinnen natürlich in der Schule und erlebten so den Schulalltag in Frankreich hautnah mit. An den Wochenenden stand viel Freizeitprogramm mit unseren französischen Familien auf dem Plan: Ob der Besuch eines Laternenmarktes in Luxemburg, einer Trampolinhalle oder der Stadt Metz - wir alle hatten viel Spaß.



Schweren Herzens mussten wir nach vier gemeinsamen Wochen die Heimreise nach Deutschland antreten. Wieder zurück in Deutschland stellten wir fest, dass es gar nicht so einfach ist, sich in einer fremden Sprache in einem fremden Land zu verständigen, auch wenn es mit der Kommunikation letzten Endes doch immer funktionierte. Es ist ein tolles Gefühl dies alleine gemeistert zu haben!

Meike Schmitz und Alissa Klick (7c)